

Abre la 2.ª convocatoria de las Becas de Grado Jesús Serra de Fundación Occident

Fundación Occident abre hoy la 2.ª convocatoria del programa de Becas de Grado Jesús Serra, reafirmando su compromiso con la educación y la igualdad de oportunidades. Este año, la Fundación vuelve a conceder 12 becas destinadas a jóvenes que quieren saltar todas las barreras y convertirse en los primeros de su familia en ir a la universidad, o en las primeras mujeres de su familia en cursar estudios en el ámbito STEM. Además del apoyo económico, los becados cuentan con otros beneficios como un mentor personal, lo que se ha convertido en el aspecto mejor valorado por los becados de la primera edición.

Las Becas de Grado Jesús Serra, de Fundación Occident, iniciaron su andadura en 2024 con el objetivo de disminuir las desigualdades tanto en el acceso a la universidad como a los trabajos mejor remunerados. Este programa de becas cuenta con dos vías de acceso:

- Primera generación de estudiantes universitarios, seis becas para jóvenes que serán los primeros de su familia en obtener un grado universitario, independientemente de la rama de estudio.
- Primera generación de mujeres en STEM, seis becas más para alumnas que quieren ser las primeras de su familia en titularse en un grado de ciencias, tecnologías, ingeniería y/o matemáticas.

Las Becas de Grado Jesús Serra no solo incluyen una dotación económica para apoyar a las familias con menos recursos, sino que también ofrecen programas de mentoría personalizada y formación diseñados para acompañar a los estudiantes en su camino universitario. A través del programa de mentoría, la Fundación busca conectar a los becados con mentores personalizados que les ayuden a mejorar su rendimiento académico, a establecer su primera red de contactos profesionales y a explorar distintas oportunidades laborales. Además, estas becas ofrecen también un programa formativo que combina sesiones presenciales, para el desarrollo de habilidades transversales, y sesiones en línea, en las que los becados pueden conocer a profesionales con carreras inspiradoras, muchos de los cuales fueron también los primeros universitarios de su familia.

“La educación es una herramienta clave para transformar la sociedad. Por eso, con estas becas **queremos apoyar a estudiantes excepcionales, para que puedan llegar tan lejos como su esfuerzo y talento les lleven**. Sean cuales sean las barreras con las que se encuentren, queremos ayudarles a saltarlas”, explicaba Laura Halpern, Presidenta de Fundación Occident.

Las Becas de Grado Jesús Serra ofrecen **ayudas económicas adaptadas a la renta familiar y la distancia** al centro universitario de hasta 2.000 euros por curso. Además, los estudiantes recibirán también una **cuantía complementaria** de hasta 3.000 euros anuales ligada al aprovechamiento del programa de mentoría y formación, así como 750 euros anuales para **formación complementaria**, como clases de inglés o de programación, y otros 750 euros para **material académico**.

Sobre Fundación Occident

Fundación Occident, anteriormente Fundación Jesús Serra, es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.

"Cuando empecé la universidad, me daba miedo sentirme perdida, pero gracias a estas becas he conocido a Fátima, mi mentora. Ella es médico e investigadora, que es justo a lo que me quiero dedicar yo cuando termine la universidad. Gracias a ella cuento con una persona que me entiende, porque ya ha recorrido ese camino, y que me aconseja sobre cuál es la mejor manera de conseguir mis objetivos. Eso es algo que está marcando la diferencia." explica Carmen Berenguer, becada de la primera edición de las Becas de Grado Jesús Serra, estudiante de Medicina en la Universitat Autònoma de Barcelona y co-protagonista de la campaña de difusión de la 2.ª convocatoria de becas.

La convocatoria está abierta a estudiantes de último curso de bachillerato o ciclos formativos de grado superior con una nota media igual o superior a 7 y con rentas familiares que no superen el umbral 3 establecidos en la beca general del Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes. Además, se priorizará aquellos candidatos con diversidad funcional o necesidades educativas especiales.

Las solicitudes pueden presentarse hasta el 30 de mayo de 2025 a las 14.00h (CET) a través de la web de las Becas de Grado Jesús Serra (www.fundacionoccident.org/becas-jesus-serra), donde también están disponibles las bases del programa y toda la información necesaria.

Sobre Fundación Occident

Fundación Occident, anteriormente Fundación Jesús Serra, es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.